

Le président argentin appelle toutes les forces politiques à lutter de concert contre le Covid-19



Buenos Aires, 13 juillet, (RHC).- Le président argentin, Alberto Fernández, a invité les chefs de blocs politiques représentés dans la Chambre des Députés à aborder, entre autres, la situation sanitaire du pays.

Le gouvernement espère réussir une entente pour redresser le pays une fois surmontée la pandémie.

Le dialogue convoqué pour aujourd'hui doit aborder la situation d'urgence sanitaire, le confinement préventif et obligatoire mis en place en Argentine et un moratoire pour tous les secteurs frappés par la pandémie.

L'Argentine a franchi ce dimanche le cap des 100 mille contagions de Covid-19. Le nombre de décès est de mille 845.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/228344-le-president-argentin-appelle-toutes-les-forces-politiques-a-lutter-de-concert-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba